

Der Kriegsoffer gedacht

GNZ + Boten
21.11.07

Volkstrauertag in Wirthheim

Biebergemünd. Die Gedenkfeier zum Volkstrauertag in Wirthheim wurde am Ehrenmal unter Mitwirkung der Fahnenabordnungen der Ortsvereine gestaltet. Ein Vortrag von Schülern der Alteburg-Schule regte die Anwesenden zum Nachdenken an. Die Ansprache hielt Bürgermeister Thomas Dickert. Die Kranzniederlegungen von Bürgermeister Thomas Dickert und dem VdK-Vorsitzenden Friedbert Salmon wurde mit Trompetenspiel von Sebastian Koch begleitet. Im Anschluss gedachte Herr Josef Habiger in einem Gebet mit allen Anwesenden den Opfern der Kriege und Gewaltherrschaften. Gesanglich wurde die Feier durch den Kirchenchor Cäcilia unter der Leitung von Hermann Desch umrahmt.

